

60 Minuten lang in einem U-Boot gefangen

ZÜRICH. Ein versunkenes U-Boot direkt beim HB: In einem neuen Escape Room wird dieses Szenario ab dem 1. Dezember Wirklichkeit.

Die Zeit tickt: Nur 60 Minuten bleiben den Spielern, um sich durch ein U-Boot zu kämpfen, Rätsel zu lösen und so eine Nachricht zu entschlüsseln. Das ist die Aufgabe, die im neuen Escape Room an der Löwenstrasse 67 gelöst werden muss. Initiiert, gebaut und gestaltet wurde das authentisch wirkende U-Boot mitsamt Tauchkapsel, Kajüten und Funkraum von Roland Arato (23), Fabian Lehner (27) und Mathis Woesthoff (25). «Ich habe in Budapest, wo ich aufgewachsen bin, rund 30 Escape Rooms absolviert», sagt Arato, der sein Hobby in der Schweiz weiterführen wollte. «Kein Raum, den ich besucht habe, war aber wirklich gut gemacht.» Deshalb entschied sich der Student, einen eigenen Escape Room mit seinen Freunden zu lancieren – und zwar einen, der sich vom Rest unterscheidet: «Wir haben das Ziel umge-



Redaktorin Jennifer Furer testet den Escape Room. CED
Video: Wie die Redaktoren die Aufgabe meisterten, sehen Sie auf 20min.ch

dreht – statt aus einem Raum auszubrechen, müssen die Spieler immer tiefer vordringen», so Arato.

20 Minuten hat sich der Aufgabe gestellt. Das Fazit: Die Rätsel sind knifflig, die Schlüssel zu den verschiedenen Räumen schwer zu finden. Drei Minuten vor Schluss mussten die Redaktoren das

Handtuch werfen. «Wir wissen, dass die Aufgabe nicht einfach ist, aber das macht das Spiel spannend», sagt Arato. Und: Wenn jemand wirklich Hilfe benötigen würde, stehen die Mitarbeiter bereit. Eröffnet werden die Panic Room Games am 1. Dezember – Kostenpunkt: 100 Franken für zwei Personen. JEN/CE

20 Sekunden

Zwei Lokale für Péclard

ZÜRICH. Gastronom Michel Péclard übernimmt den Mönchhof in Kilchberg und das Portofino in Thalwil. Das Portofino wird renoviert und im März neu eröffnet mit Pizza und Steaks aus dem Holzofen auf der Karte. Im Mönchhof gibt es künftig Klassiker aus anderen Péclard-Betrieben – beispielsweise den Pumpi-Spiess. 20M

Gitarrist gewinnt Preis

ZÜRICH. Ron Atiqi aus Winterthur ist Preisträger des diesjährigen MKZ-Förderpreises Klassik der Stadt Zürich. Der 17-jährige Gitarrist setzte sich in einem hochstehenden Finalwettbewerb gegen drei Geigerinnen und einen Geiger durch. 20M

Taschendiebe verhaftet

ZÜRICH. Die Stadtpolizei hat am Wochenende im Kreis 4 insgesamt drei Taschendiebe verhaftet, am Samstag an der Piazza Cella und am Sonntag bei der Sihlpost. In beiden Fällen handelt es sich um Personen aus Nordafrika. 20M

ANZEIGE

Aktuell

Bestellen, abholen und geniessen

Kaltes und Warmes für jedes Fest – wir beraten Sie gerne!

www.partyplatten.ch

Beispielbilder, lassen Sie sich in Ihrer Filiale unverbindlich über die Auswahl beraten.



Genossenschaft Migros Zürich

MIGROS
Restaurant

MIGROS
Take Away